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Freiwilligen∙agentur spefa 

Ein anderes Wort für Freiwilligen∙agentur ist: Ehrenamts∙büro 

Das ist eine Art Arbeitsvermittlung zwischen Einrichtungen und 

Ehrenamtlichen. 

Ehrenamtlich heisst: 

Jemand macht freiwillig Arbeit für die Gesellschaft 

 

Diese Person macht diese Arbeit ohne Bezahlung. 

Beispiele:  

Tierheim, Grüne Damen im Kranken∙haus, Flüchtlings∙betreuung, 

Baum∙paten, Hausaufgaben∙hilfe, Besuchs∙dienst im Alten∙heim 
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Ute Brömmer und Andrea Kaiser sind die Mitarbeiterinnen in der 

Freiwilligen∙agentur. 

 

 

 

Freiwilligen∙agentur spefa 

Adresse:  Roland Berst Str.1 

Telefon:  Ute Brömmer   0 62 32 – 14 27 80 

   Andrea Kaiser  0 62 32 – 14 26 93 

E-Mail:  ehrenamt@stadt-speyer.de 


